

輝け！シン尾花沢中

つたえゆかしい 校章よ おおむつましく 丘かげに

第113号
令和7年
10月27日

シン さらに進化した尾中生の学びに向かう姿！

10月24日（金）に、尾花沢市教育委員会委嘱公開研究発表会が開催され、県教育委員会、市教育委員会の方々をはじめとして市内外から多くの先生方が来校し、尾中生の頑張りを参観されていきました。助言者の先生方からは、「学びに向かう姿勢が前回の校内授業研究会のときよりもさらによくなっている」とお褒めの言葉をいただきました。

<p>■ 1年国語</p> <ul style="list-style-type: none"> ○仲間と協力して学んでいる。 ○仲間からのアドバイスを、自分の考えの根拠に生かそうとする前向きな姿勢がある。 ○文章をしっかりと書くことができている。 	<p>■ 3年社会</p> <ul style="list-style-type: none"> ○学習課題の解決に向けて意欲的に取り組んでいる。 ○教師からの問い合わせに対して解答を一生懸命考えており、反応もよい。 
<p>■ 2年数学</p> <ul style="list-style-type: none"> ○一次関数の基礎をきちんと理解しており、おすすめのエアコンを選んだ理由を、すべての生徒が表現することができていた。 ○男女関係なく議論が活発で、良好な人間関係がうかがえた。 	<p>■ 2年英語</p> <ul style="list-style-type: none"> ○内容のまとめを意識して活動していた。 ○自分が書いた英文をアップデートする際に、拠り所となる辞書やモデル文などを参考にしていた。学習の仕方が身についている。 
<p>■ 2年保健体育</p> <ul style="list-style-type: none"> ○生徒が、指示された内容を踏まえ、誠実に創作活動を行っていた。 ○ダンスの創作に恥ずかしがらず、開放的に取り組んでいて素晴らしい。可能性を感じられる。 	<p>■ 3年技術</p> <ul style="list-style-type: none"> ○グループ発表の際、話し手を真っすぐ見ており、聴く姿勢が素晴らしい。 ○すべての生徒が課題に惹きつけられ、一生懸命に取り組んでいた。 

授業を公開している学級だけでなく、自習している学級ものぞいてみました。どの学級も、自分の計画に基づき、学習課題に黙々と取り組んでいました。尾中生が「自立した学習者」に変容していることを実感し、うれしくなった1日でした。

【文責：校長 工藤雅史】